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Em atividade organizada pela CUT Bahia, Sindvigilantes-
BA sai às ruas para cobrar direitos da categoria

As lutas que garantiram a 
emancipação do povo baiano, em 
1823, foram relembradas na quinta-
feira (2), durante atividade realizada 
pela CUT na Independência da 
Bahia. Trabalhadores das mais 
diversas categorias saíram às 
ruas defendendo mais emprego, 
educação e trabalho em um desfile 
que tomou as ruas da Lapinha, em 
Salvador. O Sindicato dos Vigilantes 
da Bahia (Sindvigilantes-BA) juntou-
se à CUT e, com sua base, denunciou 
as mazelas da terceirização, entre 
outros problemas enfrentados pela 
categoria.

Sindvigilantes/BA saiu às ruas, junto com a categoria, para denunciar a Prefeitura Municipal de Salvador, que está em débito 
com os trabalhadores da Protector

Em desfile que tomou as ruas da Lapinha, trabalhadores pediram mais respeito, emprego, 
educação e trabalho. 
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Eleita com 92% dos votos válidos, 
a nova diretoria do Sindicato dos 
Vigilantes Patrimoniais do Rio 
Grande do Norte (Sindsegur-RN) 
foi empossada na quinta-feira (2). 
A Confederação Nacional dos 
Vigilantes (CNTV) foi representada 
pelo presidente, José Boaventura. O 
evento foi realizado no Clube dos 
Oficiais da Polícia Militar do RN e 
contou também com participação do 
presidente da CTB, Moacir Soares, e 
do Sinpol, Paulo César Macedo.

Até 2019 a entidade terá à frente, 
como coordenador Geral, Francisco 
Benedito (Bené), reeleito em junho. 
Segundo Benedito, no dia 19 de junho 
a categoria deu mais um exemplo de 
democracia e respeito ao Sindsegur, 
elegendo de forma expressiva a nova 
diretoria. “Esta foi uma resposta 
positiva para quem tem compromisso 
com essa categoria”, destacou.

Bené agradeceu aos 1.118 

Nova diretoria do Sindsegur-RN foi empossada na quinta-feira (2). Mandato segue 
até 2019.

Sindvigilantes/BA pediu também apoio à luta da categoria pelo Piso Nacional de R$ 3 mil

Durante o trajeto, o presidente 
da Central Única dos Trabalhadores, 
Cedro Silva, falou sobre a 
participação da CUT-BA no cortejo 
cívico de 2015. “Saudamos os heróis 
da independência e não esquecemos 
que foi aqui, nas ruas, que nascemos. 
A CUT, o movimento sindical, social 
e popular veio saudar os grandes 
mártires dessa história, mas também 
cobrar das autoridades competentes 
mais comprometimento com 
Educação, Trabalho e Democracia 
da população”, pontuou.

Além da pauta da CUT-BA, o 
Sindvigilantes-BA cobrou também 
que a Prefeitura Municipal de 
Salvador pague os direitos dos 
vigilantes da Protector e que o 
Governo do Estado pague os 
processos dos vigilantes da ASCOP, 
Seviba e outros, que já ultrapassaram 
a marca de quatro milhões de 

precatórios.
A entidade também pediu ao 

Congresso Nacional que aprove o 
Piso Nacional de R$ 3 mil para a 
categoria e denunciou as mazelas da 
terceirização e os problemas que os 
trabalhadores enfrentarão caso o PL 
4330 seja aprovado também foram 
denunciados pela entidade. 

O cortejo foi finalizado no 

Nova diretoria do Sindsegur-RN é 
empossada e reafirma compromisso 

com a categoria

vigilantes que depositaram sua 
confiança na Chapa 1. “Isso significa 
que a categoria acredita na nossa 
diretoria, pois foram quatro anos 
de conquistas, mesmo com todas as 
dificuldades. Em momento nenhum a 
gente regrediu, muito pelo contrário, 
somente avançamos. Esses 92% dos 

votos significam dizer que o Sindsegur 
vai continuar lutando sempre em 
defesa dos vigilantes patrimoniais do 
RN. Quero agradecer em nome da 
nossa diretoria e deixar bem claro 
que mais conquistas virão”, concluiu.

Fonte: CNTV com informações 
do Sindsegur-RN

Terreiro de Jesus, no Pelourinho 
com o tradicional grito simbólico 
de militantes e dirigentes CUTistas 
“Somos Fortes, Somos CUT” e 
abraço simbólico entre lideranças 
sindicais que travam batalhas 
cotidianas para construir uma Bahia 
e um Brasil melhor.

Fonte: CNTV com informações 
da CUT-BA
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Sindicato dos Vigilantes de Sergipe 
pedem linha direta com a Polícia 

para vigilantes em serviço
Em audiência realizada na 

Secretaria de Segurança Pública 
na quinta-feira (2), o presidente do 
Sindicato dos Vigilantes do Estado 
de Sergipe e diretor da Confederação 
Nacional dos Vigilantes (CNTV), 
Reginaldo Gonçalves, pediu ao 
secretário Mendonça Prado que 
os vigilantes em serviço tenham 
uma linha direta para contato com 
a Polícia Militar. Problemas como 
a segurança clandestina também 
foram tratados durante a reunião.

Sobre a linha direta, Prado 
solicitou ao Sindicato que apresente a 
proposta já com as especificações do 
que a categoria julga ser importante 
para que seja oficializada. O 
secretário já adiantou que é possível 
e se comprometeu a agilizar as 
medidas para que o contato o canal 
esteja disponível aos trabalhadores o 
mais rápido possível.

Os postos de segurança ocupados 
por policiais militares – o que 
caracteriza segurança clandestina, 
já que não possuem os devidos 
registros para exercício da atividade 
– também foram denunciados 
durante a audiência. Prado prometeu 
fechar o cerco e se comprometeu a 
conversar com o comandante da PM 
para tratar de medidas para acabar 
com este problema.

Vigilantes terão sala 
separada para prestar 

depoimento
Gonçalves pediu também que fosse 

tomada alguma medida para evitar 
que os vigilantes que presenciaram 
algum crime e que precisam prestar 
esclarecimentos à polícia fiquem no 
mesmo local que os marginais. Isto 
porque, segundo o sindicalista, os 
trabalhadores vêm sofrendo ameaças 
e, por conta disso, acabam com medo 
de colaborar com as investigações.

Como resultado, Prado se 

comprometeu a providenciar salas 
separadas para que os vigilantes 
possam aguardar e prestar os 
esclarecimentos.

“Avançamos muito nesta 
audiência. Várias problemas que 
estão sendo enfrentados pela 
categoria foram denunciados ao 
secretário e temos confiança de que, 
em breve, tudo estará resolvido”, 
afirmou Gonçalves.

Nova reunião ficou agendada para 
a próxima quinta-feira (9)

Fonte: CNTV

Vigilantes de Sergipe terão, em breve, linha direta para se comunicar com a PM 

CNTV visita nova sede do Sindforte-RN
O presidente da Confederação 

Nacional dos Vigilantes (CNTV), José 
Boaventura, visitou a nova sede do 
Sindicato dos Vigilantes de Carro-Forte 
do Rio Grande do Norte (Sindforte-RN) 
nesta quinta-feira (2) e parabenizou os 
companheiros pela conquista do registro 
sindical. 

Durante o encontro, os sindicalistas 
discutiram também os desdobramentos 
de audiência pública realizada no 
mês passado com a Secretaria de 
Segurança Pública do Estado sobre os 
problemas com Transporte de Valores, 
abastecimentos de caixas eletrônicos, 
entre outros assuntos. A agenda de 
atividades também foi debatida e foi 
finalizado um documento conjunto com 
o planejamento das novas ações.

Fonte: CNTV
Boaventura visitou a nova sede do Sindforte-RN e parabenizou, em nome da CNTV, a 

entidade pela conquista do registro sindical
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Vigilantes de Iguatu (CE) estão 
na luta pelo Piso Nacional

Vigilantes de Iguatu, próximo a 
Juazeiro do Norte, no Ceará (CE)
participaram neste sábado (4) 
de uma atividade realizada por 
iniciativa de lideranças policiais da 
cidade em defesa ao Piso Nacional 
dos Vigilantes. O evento, segundo 
o presidente da Confederação 
Nacional dos Vigilantes (CNTV), 
José Boaventura, serviu para 
pressionar positivamente a 
categoria, que demonstrou ânimo 
e disposição para essa nova luta, 
além de ressaltar e valorizar as 
conquistas já alcançadas.

Além de Boaventura, participaram 
do evento representantes da CTB, 
o vice-presidente do Sindicato 

dos Vigilantes, Marinho, além de 
lideranças da entidade e lideranças 
locais da categoria. O evento, 

realizado no Sesc, reuniu mais de 
60 trabalhadores. 

Fonte: CNTV

Vigilantes de Iguatu, no Ceará, também estão na luta pelo Piso Nacional de R$ 3 mil

Sindicato dos Bancários do Ceará 
apresenta proposta de segurança 

bancária ao Governador
Em audiência com o governador 

do Ceará, Camilo Santana, na 
manhã deste sábado, (4), o 
Sindicato dos Bancários do Ceará 
cobrou providências sobre os 
violentos assaltos ocorridos neste 
último semestre, nas agências 
bancárias de todo o Estado.

Somente nos primeiros seis 
meses deste ano foram 41 ataques. 
Bandidos têm sitiado cidades 
inteiras do Ceará, utilizando 
bancários, cidadãos e suas famílias 
como escudos humanos durante as 
fugas. Na ofensiva dos criminosos 
estão desde saidinhas bancárias, 
ataques a carro forte, explosivos em 
caixas eletrônicos, até sequestros.

“Bancários e cidadãos que 
já foram reféns não conseguem 
restabelecer sua vida e os traumas 
são profundos. A proteção da vida 
das pessoas deve estar em primeiro 

lugar, por isso reivindicamos o apoio 
do governador na implantação do 
Estatuto de Segurança Bancária em 
todo o Estado”, afirma o presidente 
do Sindicato dos Bancários do 
Ceará, Carlos Eduardo Bezerra.

O Estatuto Municipal de 
Segurança Bancária está implantado 
na capital, onde a incidência 
de ataques criminosos é muito 
menor. Dos 41 assaltos, apenas 
6 aconteceram em Fortaleza. O 
Estatuto prevê medidas como a 
instalação de portas com detectores 
de metais, biombos, divisórias, mais 
vigilantes nas unidades e câmeras 
de vigilância interna e externa.

“Em Fortaleza, onde o Estatuto 
já é reconhecido, os ataques 
diminuíram significativamente. 
Nosso desafio é aprová-lo em 
todos os municípios e resguardar 
a segurança dos bancários. 

Queremos o apoio do governador 
para levar o Estatuto para todo o 
Estado”.

O governador Camilo Santana 
recebeu as reinvindicações 
e propostas do Sindicato e 
reconheceu o trabalho dos 
Bancários na luta pela segurança 
nas agências bancárias e como 
ela pode auxiliar a implantação 
do Pacto pelo Ceará Pacífico. “A 
contribuição tem sido grande, 
principalmente em Fortaleza, e 
com certeza dará uma grande 
contribuição ao grande debate que 
estamos fazendo que é o Pacto 
pelo Ceará Pacífico, e precisamos 
contar muito com a participação, 
contribuição e a experiência do 
Sindicato dos Bancários do Ceará”.

Fonte: SEEB/CE 
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Assalto ocorreu entre as cidades de Antônio Prado e Flores da Cunha.
Houve troca de tiros e suspeitos fugiram sem dinheiro, segundo a polícia

Carro-forte é atacado em 
estrada na Serra do RS, e 
polícia busca suspeitos
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Um carro-forte foi alvo de ataque 
na manhã desta segunda-feira (6) na 
Serra do Rio Grande do Sul, entre as 
cidades de Antônio Prado e Flores da 
Cunha. Conforme a Brigada Militar, 
os suspeitos conseguiram fugir. As 
informações preliminares dão conta 
de que eles não conseguiram roubar 
o dinheiro.

Policiais estão mobilizados na 
região para encontrar suspeitos. Na 
ação, conforme apuração policial, 
um ônibus com passageiros foi 
usado pelos criminosos para parar 
o carro-forte na ERS-122. O veículo 
foi atravessado na via.

Os assaltantes fugiram em pelo 
menos dois carros. Ainda não há uma 
confirmação sobre a quantidade de 
participantes, mas a polícia acredita 
em cerca de oito.

A informação inicial da polícia, 
de que pelo menos um ocupante 
do carro-forte estaria ferido, se 
confirmou. Conforme o Comando 
Regional de Policiamento Ostensivo 
da Serra, o motorista se machucou 
quando o veículo tombou na rodovia, 
na abordagem dos assaltantes. Os 
ferimentos são leves.

Os integrantes da quadrilha 
efetuaram disparos de arma de fogo, 
mas, conforme a polícia, ninguém 
ficou ferido em função dos tiros.

O pedágio entre as cidades está 

Carro-forte tombou no momento do ataque dos criminosos 
(Foto: Divulgação/Brigada Militar)

bloqueado, assim como o trecho 
onde ocorreu o ataque, no km 
108 da ERS-122. Uma equipe de 
perícia é aguardada para examinar 
o local, assim como integrantes do 
Departamento de Investigações 
Criminais (Deic), da Polícia Civil, 
que irá ajudar nas investigações. O 
delegado Joel Wagner ainda busca 
maiores detalhes sobre o caso.

Pouco depois das 11h, a 
Brigada Militar informou que um 
veículo Toyota Corolla suspeito foi 
encontrado abandonado no interior 
do município de Antônio Prado, e 

em princípio seria clonado. Também 
será apurado se esse foi um dos 
carros usado no ataque.

Fonte: G1

Ônibus foi atravessado na via para 
parar carro-forte

(Foto: Divulgação/Brigada Militar)


